
 
第２回 福岡県公私立高等学校連絡協議会分科会 会議概要 

 

 

１ 日時 令和５年１１月１７日（金） 10:00～11:10 

 

２ 場所 福岡県庁４階 教育委員会会議室 

 

３ 出席者  

（委員）田中直喜座長、縣博夫座長、八尋太郎委員、堀雄一委員（齋藤眞人委員代理）、

松永一雄委員、三宅竜哉委員、井圡義徳委員、香月まゆみ委員、中村英司委員

（オンライン） 

（幹事）福岡県教育庁教育振興部高校教育課長馬渡寛子、福岡県人づくり・県民生活部

私学振興・青少年育成局私学振興課長永渕健二 

 

４  議事概要  

（１）全日制高等学校の受入枠の設定について 

幹事からの説明後、意見交換が行われ、増加する通信制高校進学者への対応や学びの

機会の確保等に関する意見が出された。これを踏まえ、受入枠の詳細について、次回協

議することとなった。 

（２）公私の受入割合の設定について 

幹事からの説明後、意見交換が行われ、他県の状況や計画期間中における受入割合の

見直しの必要性等に関する意見が出された。公私の受入割合については、県全体で従来

の割合を維持することで合意を得た。 

 

 


